

Auf Einladung von Prof. Dr. Wilhelm Tauwinkl hat Prof. Dr. Michael Fieger vom 28. Mai 2024 bis zum 1. Juni 2024 im Movetia Austausch mehrere Vorlesungen an der Kath.-Theol. Fakultät der Universität Bukarest gehalten. Schwerpunktartig ging es einerseits um die kontrastive Auslegung von Psalm 127 (MT, LXX und Vg Fassung) im interdisziplinären Dialog und andererseits um das Land Kanaan im Spannungsfeld von einst und heute.

Ausserdem hielt Prof. Dr. Michael Fieger einen Vortrag zum Thema: «Eine Reise ins Heilige Land, die derzeit unmöglich ist».

Nach vorausgehenden Gesprächen mit Aurel Percă, dem römisch-katholischen Erzbischof von Bukarest und dem Dekan der Kath.-Theol. Fakultät, Prof. Dr. Eduard Giurgi, wurde Prof. Dr. Michael Fieger von der Fakultätsversammlung zum assoziierten Mitglied des Forschungszentrums der Fakultät (CITSER) gewählt.

Die weitere wissenschaftliche Zusammenarbeit im Rahmen des internationalen Vulgata Forschungsprojekts bleibt bestehen.

As part of the Movetia program, Prof. Dr. Michael Fieger taught several hours at the Faculty of Roman Catholic Theology, University of Bucharest, organized by Assoc. Prof. Dr. Wilhelm Tauwinkl, focusing on the contrastive interpretation of Psalm 127 and the history of the land Canaan.

He also gave a lecture on the topic "A journey that is currently impossible: to the Holy Land".

Following discussions regarding future collaborations with His Excellency Aurel Percă, Roman Catholic Archbishop of Bucharest and with the Dean of the Faculty, Prof. Dr. Eduard Giurgi, Prof. Dr. Michael Fieger became an associate member of the Faculty's Research Center (CITSER).

An immediate possibility of collaboration would be within the international Vulgate project.